

Les réformes imposées depuis maintenant une dizaine d'années font obstacle aux libertés, mettent en concurrence les établissements entre eux, les personnels entre eux, et accentuent les inégalités entre territoires. À aucun moment, la communauté universitaire ou scientifique n'a été consultée.

En 2009, les universitaires, les scientifiques, tous les personnels se sont mobilisés à un niveau inégalé depuis 50 ans. À un moment où les contrevérités gouvernementales cherchent à présenter les réformes menées ces quatre dernières années comme « la » réussite du quinquennat de Nicolas Sarkozy, les attentes de la communauté exigent des réponses fortes, à la hauteur de la colère exprimée...

C'est donc d'une rupture avec les politiques menées depuis une dizaine d'années que le pays a besoin et non d'aménagements à la marge. Cette rupture doit être amorcée par des mesures immédiates législatives, réglementaires et budgétaires.

Dès maintenant, le SNESUP formule un « APPEL DU SNESUP POUR UNE RUPTURE PROFONDE ET DES MESURES IMMÉDIATES POUR LE SERVICE PUBLIC D'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET DE RECHERCHE » contenant un ensemble de propositions et de mesures à mettre en œuvre (cf en [document joint](#)).